Lection de Homburas

Viernes 10 de junio de 2016 EL HERALDO

Educación Los alumnos acusan a la rectora de no poseer un título universitario que la acredite, pero ella lo desmiente

## No hay tregua, estudiantes vuelven a las tomas en la UNAH



(1) Los estudiantes marcharon por toda la universidad exigiendo la derogación de las normas. (2) Esta gráfica circuló en redes sociales, donde los jóvenes se apersonaron al edificio administrativo. (3) Al menos 10 edificios fueron tomados ayer durante toda la mañana.

## \_TEGUCIGALPA

Pese a que las clases debieron volver a la normalidad el día de ayer en la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), los tambores de guerra sonaron nuevamente y más de diez edificios fueron tomados por los estudiantes.

Esto como medida de presión a las autoridades universitarias para que de-

roguen las normas académicas que fueron aprobadas en 2015 y que se comenzaron a aplicar en este segundo período académico.

En horas de la mañana uno de los principales edificios que fue tomado por los alumnos fue el de Odontología.

Luego de eso, los jóvenes comenzaron a marchar a lo largo de todo el campus uni-

versitarios convocando a sus compañeros, quienes respondieron al llamado, así que la marcha se fue nutriendo más a lo largo de toda la mañana.

Uno de los principales momentos se dio cuando los muchachos llegaron al nuevo edificio administrativo, el cual no han sido inaugurado y comenzaron a exigir que la universidad deje de invertir únicamente en la construcción de inmuebles y que se comprometa con mejorar la enseñanza superior.

Otra de las peculiares acusaciones que los universitarios hacen es asegurar que la rectora de la máxima casa de estudios, Julieta Castellanos, no tiene un título universitario.

La funcionaria mostró el martes en un programa de televisión que sí tiene título.

EL HERALDO buscó la

## Pleito Las normas controversiales

El estudiante debe aprobar las clases con 70 por ciento, tener un 60 por ciento en su índice global y no repetir una misma asignatura, ya que de hacerlo tendrá que cambiarse de carrera, según la nueva normativa.

reacción de Castellanos y de la vicerrectora, Rutilia Calderón, sobre esta problemática, pero ninguna de las dos respondió a las llamadas telefónicas.

El día lunes comenzaron algunas tomas de edificios, el martes la situación empeoró, por lo que las autoridades retiraron la seguridad interna del alma máter y dejaron las instalaciones de la institución en manos de los estudiantes.

Según fuentes de la UNAH, los invasores habrían saqueado la oficina de seguridad de la institución y se pudieron haber llevado varios informes confidenciales.

También se encontraron puertas dañadas, cilindros extinguidores vaciados y las cajas que controlan las cámaras de seguridad destruidas

## Redacción

El Heraldo diario@elheraldo.hn

Derechos Reservados